

März 2018

## Medienmitteilung

Sehr geehrte Damen und Herren, Liebe Vereinsmitglieder und Interessierte

Am 16.03.2018 konnte unser Verein Acne Inversa schwAlz im Restaurant Ochsen in Lenzburg die zweite offizielle Mitgliederversammlung erleben. In der gemütlichen Stube fanden sich der aktuelle Vorstand, die Gäste Barbara Steinberg, Susanne Brunner von AbbVie und Manuel Walss – in Vertretung von Dr. Florian Anzengruber vom Universitätsspital Zürich – sowie 8 weitere Mitglieder ein. Nach der Verlesung des Jahresrückblickes 2017 ging es an die Neuwahlen des Vorstandes und des Revisors. Marcel Ramuz wurde neu zum Präsidenten gewählt. Ebenso wurden einstimmig Melanie Sarah Piccirillo zur Vize-Präsidentin und Sarah Stucki zur Kassiererin gewählt. Zudem wird neu Barbara Steinberg das Amt der Revisorin antreten. An dieser Stelle sei herzlich den abtretenden Mitgliedern Yvonne Raschle, Barbara Rüegsegger, Stephanie Schaal und Lars Baunack für ihr Engagement gedankt. Es wurden im Anschluss die Neumitglieder-Anträge und der Revisorenbericht angenommen und das Jahresprogramm sowie der Mitgliederantrag von Mirjam Erni besprochen. Mirjam und Camille Erni werden zukünftig die Aufgabe als Projektleiterinnen "Kinder und Jugendliche mit Al" übernehmen. Zuletzt konnte Manuel Walss über sein Projekt, dem Erstellen eines Chabots zur Information über die Krankheit, berichten. Der Abend endete mit einem gemeinsamen Essen im Restaurant Ochsen. Wir sind motiviert, unsere Ziele - die Bekanntmachung der Krankheit in einer breiten Öffentlichkeit sowie die Unterstützung von Betroffenen - im 2018 weiter voranzutreiben und freuen uns auf viele bereichernde Momente mit unseren Mitgliedern und Interessenten!

Herzliche Grüsse

## **Der Vorstand**

Marcel Ramuz (Präsident)
Sarah Melanie Piccirillo (Vize-Präsidentin)
Sarah Stucki (Kassiererin)